

VORTRAG: „EINE REISE IN GELB“:

Eine Fahrradtour von Indien nach Australien und wieder zurück nach Deutschland



Stefanie Claassen reiste insgesamt 83.000 km durch die Welt – 22.000 km davon mit dem Fahrrad und das allein. In den fast zweieinhalb Jahren Ihrer Reise erlebte sie viele Abenteuer, fremdländische Kulturen mit den unterschiedlichsten Religionen, wunderschöne Landschaften und atemberaubende Sakralbauten und Paläste. Das Wichtigste aber war ihr der Kontakt mit der Bevölkerung der so unterschiedlichen Länder.

Nicht nur positive Erfahrungen machte sie. Unter anderem wurde

ihr auch des Nachts das Fahrrad gestohlen. Auf abenteuerliche Weise bekam sie es jedoch wieder zurück. Nichts konnte der Oelderin die Reiselust nehmen.

Im ersten Teil Ihrer Vortragsreihe berichtet sie über Ihre Abenteuer während der Reise in den Ländern Indien, Bangladesch und Burma. Ort: Bürgerhaus Oelde, Bernhard-Raestrup-Platz 10, 59302 Oelde am 12. 3. 2012 um 19.30 Uhr (Dauer ca. 1,5 Std.) Kostenbeteiligung: 6,- Euro/p.P.

